

CHAMPIONNAT DE FRANCE LONG CIRCUIT - CROIX EN TERNOIS - 2 & 3 JUILLET 2011 - PRESENTATION

1, 2, CroixPartez

Alors que le Long Circuit perd le célèbre site de Carole, un temple de l'aspi, cette compétition originale à base de KZ 125 retrouve le label de Championnat de France, offrant la possibilité d'un titre à ceux désireux de participer à plusieurs épreuves de haute vitesse, synonyme de sensations fortes. C'est aussi dans le cadre de ce championnat que les pilotes amateurs éclairés continuent à assouvir leur passion hors coupes de marques avec un vrai titre national à la clé. Cette compétition fédérale séduit de plus en plus de pilotes expérimentés en KZ 125 Gentleman au point de représenter la plus grande part du plateau. Croix en Ternois sonne l'heure de l'ouverture de ce championnat 2011 en trois manches, dont cinq scores sur six seront retenus, qui emmènera ensuite ses protagonistes vers le circuit de Haute Saintonge et enfin à Lyon pour le traditionnel final.

En catégorie KZ 125, le nombre d'engagés semble reparti à la hausse. Nicolas Roi Sans Sac (PCR) postule à sa propre succession. Paul David (Tony) et Julien Vallois (Tony), quasi ex-æquo l'an passé, voudront cette fois arracher le titre qui leur fait défaut. David a complété son CV par la Coupe de France KZ125 l'an passé tente également sa chance en GPO cette saison. Les pilotes KCM, Laurent Marchandise, récemment engagé dans le championnat d'Europe Superkart, et Yoann Sanchez auréolé d'une victoire chacun en 2010 seront présents, tous deux sur CRG, pour contrer les favoris. Misons aussi sur Vincent Fontenille (CRG), jamais vraiment parti de la formule Long Circuit, bien qu'en retrait l'an passé, et Fabien Frazao (CRG) qui a pris goût aux podiums.

Pas loin de 40 participants sont attendus en Gentleman (âgés de plus de 32 ans) avec, parmi les favoris, Thomas Bailly (Birel) qui remet sa couronne, ou plutôt sa Coupe, en jeu en bénéficiant d'une bonne connaissance du terrain ou Enzo Brucoli le pilote du team Spirigel, deuxième l'an passé malgré un abandon en finale à Croix, bien décidé à prendre sa revanche. Nous retrouverons des habitués de l'exercice comme Laurent Dziadus (Tony Kart), vainqueur de l'épreuve et 3ème de la Coupe 2009, Laurent Morandi (Alpha), Teddy Legendre (Tony Kart), Renald Chauffete (Alpha), victorieux en Haute Saintonge et 3ème à Croix l'an passé. Si Claude Monteiro (Birel) avait participé épisodiquement jusque-là à quelques manches, il revient cette saison plus affûté que jamais après le Championnat Régional Ile de France en guise de mise en jambes.

Ce 1er meeting pour les KZ 125 du Long Circuit est complété par la 3ème manche du Championnat de France Superkart et la présence des TTI Carbone, pour la plupart des méridionaux prêts à monter courageusement jusqu'en Picardie pour l'occasion.